

Denuncian contaminación en fuentes hídricas cerca al pozo La Lizama 158

Santanderes | Sáb, 04/07/2020 - 15:52

Por: Nelson David Cipagauta Velandia @NelsonCipagauta

Aunque hay denuncias por la contaminación, **Ecopetrol** garantiza que ha hecho la limpieza en la zona.

Compartir f t w in



Foto: RCN Radio.

Trazas de crudo e iridiscencias (cambio del tono del agua por crudo) se han apreciado en las fuentes hídricas aledañas al pozo La Lizama 158 en Barrancabermeja, en donde hace más de dos años se registró una grave emergencia por vertimiento de **petróleo** en un pozo que no funcionaba.

Leonardo Granados, de la Corporación Yariguíes, explicó que los propios pescadores han dado a conocer esta preocupación toda vez que se afecta la pesca y todo el ecosistema alrededor.

Puede consultar: [Lebrija – Cúcuta sería la ruta del primer piloto para reactivar vuelos en Colombia](#)

Señaló que han pasado ya dos años y medio de la tragedia ambiental por vertimiento en el pozo La Lizama y aún se mantiene esta contaminación.

“Sólo es excavar un poco y se encuentra el crudo, huele fuerte y por supuesto que todo se contamina”, explicó.

Asimismo indicó que allí también está parte del DRMI (Distrito Regional de Manejo Integrado) del parque Natural Yariguíes.

Para el ambientalista es grave que además de estos hechos se haya detectado como el crudo se ha pretendido cubrir con tierra o piedras y con el tiempo vuelve y brota a la superficie.

Por eso hizo el llamado respectivo a las autoridades ambientales de modo que se adopten decisiones cuanto antes para evitar que se siga deteriorando el ecosistema.

Al respecto Jaime Farfán, vocero de **Ecopetrol**, indicó que se mantiene el Plan de Recuperación Ambiental (PRA) de recuperación de cuerpos hídricos en la zona adyacente al pozo La Lizama.

En contexto: [Girón pide revocar la licencia ambiental del relleno sanitario en Chocó](#)

También señaló que frente a la información que se ha publicado en redes sociales por la presencia de iridiscencias, se han recuperado cuerpos hídricos y se han realizado labores de limpieza para retirar las trazas de crudo que se aprecian en la quebrada La Lizama y Caño Muerto.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags: Pozo La Lizama 158 / **Ecopetrol** / contaminación ambiental

También le puede interesar

- Ecopetrol** adelanta diálogos con comunidades por bloqueos en campos de producción | Santanderes | Hace 10 días
- Decreto del Gobierno abre la puerta a venta de **Ecopetrol** | Política | Hace 11 días
- Cuarentena en campo Rubiales: **Ecopetrol** confirmó tres casos de COVID-19 | Llanos | Hace 16 días
- USO denuncia posibles incumplimientos de bioseguridad por parte de **Ecopetrol** | Colombia | Hace 25 días
- Cayó la producción de **petróleo** y gas en abril por el coronavirus | Economía | Hace 1 mes

Iglesia Católica está lista para apertura de templos en Norte de Santander

Santanderes | Sáb, 04/07/2020 - 16:33

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar @olgalucacotamo

Los Sacerdotes están a la espera de la autorización de los Ministerios de Salud y del Interior.

Compartir f t w in

